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6 月が来ました。今年もあっという間に半分すぎ、ジトジトと蒸し暑い時期がやってき

ましたが、皆様お変わりありませんか？

先月、長期入所されていた方が退所され、デイを利用された方は、入所されていた時以

上に、『えがお』の場面が増え、元気に家での生活をされている方がいます。聞くと、

「やっぱり、家はいいなあ・・・。」と、とても『えがお』で言われます。自分の家での

生活が良いと思わされる場面です。

在宅での生活を維持していくためにも、在宅に向けたリハビリなどのプログラムが必要

だと思います。

今後も、相談員、看護、リハビリ、ケアスタッフ協力のもと、一人でも多くの利用者が在

宅での生活が出来るようチームで行なっていきます。

介護職員 江種 孝浩

早いものでもう6 月ですね。梅雨の時期ですが、こういった季節の変わり目や新年

度が始まって少し経った頃には、我々スタッフも体調を崩しやすくなります。利用者

さまの体調に気を配るのはもちろんですが、それと同時にスタッフの身体と心が健康

でなければ、良いケアを提供することはできないと思います。

心の健康こそ大切なのですが、今回は身体に関してのみ言いますと、H27 年度の

保健衛生業における「業務上疾病発生状況」を見ると、休業4 日以上の疾病者数の内、

腰痛が全体の80 ％を占めているそうです。そこで、デイケアえいわを含む下永病院

では、始業前にストレッチングを必ず行うという取り組みが始まっています。

健康であることの大切さ・ありがたさを、スタッフ一人一人がきちんと自覚して、

これからも良いケアが当たり前に提供できるようにしていきたいと思います。

岡田利奈

現在、若干の空きがございますのでお気軽にご相談ください。

ご利用のお問い合わせは……工藤・河合まで Ḃ ˲ ὂ̖̌̎ ˛˓ ԝ˙˟˪ ˈ˪ˎ̎̂˝ʰ

ˠ˶˘ ˓ˤ˙ˈ̂˟ʰ

ЀѸҰ ˏˮˌ˲ ʹ ︠ ʺ̆ ρ˫˝ʰ

皆様、いつもお世話になります。

ここ最近日中がかなり暑くなりました。日も長くなりましたが、まだ朝晩が暑くないのでしっ

かり睡眠を取って、体を休めておきましょう。

デイケアでは、天候を見て、散歩、屋外でのレクリエーション等を行なっています。脱水に

ならないよう、レクリエーションの後は十分な水分をお勧めしています。皆様もお気をつけ下

さい。

ご利用希望の方を随時募集しております。また、体験利用をご希望の方も、お気軽にお電話下

さい。日にち等決まり次第、送迎も致します。よろしくお願いいたします。

要支援の方もご利用希望の方がおられましたら、担当山田・三和 まで、ご連絡お願いいたし

ます。またどの曜日であっても検討させていただきますので、まずはご一報下さい。よろしく

お願い致します。

三和真理 森元信次

デイケアの利用状況を確認下さい。（5 月10 日現在）
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現在の空き状況

1 Ḉ

Ȧ - 930 -4777 ᾝ

1Ḉ

Ȧ - 936 -3155 нЮ

【お問い合わせ】０８４－９３０－４３４８ （担当）米田、大津寄

山々の木々が一層、緑を増す頃となりました。

いこいでは、ボランティアの方をお招きして、折り紙教室を開催しました。お

話をしながらチューリップを作り、テーブルは、お花でいっぱいになりました。

さて、６月のいこいは、お食事会を予定しています。いつも では、あじさいを

見に行く予定です。

【体調管理に気をつけて・・・】

各地で梅雨入りのニュースが報じられる時期ですね。雨が多く、肌寒さと

蒸し暑さを感じ体調も崩しやすい時期になりました。

～ 食中毒に注意を… ～

梅雨から夏場にかけて高温多湿の時期には細菌による食中毒が発生しやすく

なります。

０－１５７、カンピロバクター、サルモネラ、黄色ブドウ球菌が夏場に多い

食中毒です。

各サービス事業所とも十分に空きがありますので問合せ下さい。

登録利用者：かなえ介護支援サービス

訪問介護事業所 ：28 名（要介護者10 名、要支援者18 名）

定期巡回訪問介護：33 名

夜間対応訪問介護：1 名

サービス付き高齢者住宅「憩いの家本郷」：18 名（空き部屋2 部屋あり）

☎084 - 939 - 9550 （担当；小林）
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【食中毒予防の３原則】

̂ Ṕ が効果的です。

また夏場は睡眠と休養を十分にとって体調にも気をつけ

る事も重要です。

訪問事業所においては訪問時には体調確認を行いながら、

食べ物などの衛生管理も行いながらサービスを提供に

あったてます。

だんだんと日差しが強くなり、暑い日が多く感じられるような季節がやって

きました。こまめな水分補給を心がけながら、活動に取り組んで行きたいと

思います。

さて、いつもデイでは４月より機能訓練指導員として短時間勤務だった渡辺

から、作業療法士の高橋昌子が一日配属となりました。そのため、より知識

を活かした新しい活動への取り組みを広げていき、認知面で定期的に評価を

行っていく予定です。またその評価したものについては御家族と共有してい

きます。

今後は利用者の方が「やりたい」という気持ちを実現できるように、知識

や技術をフルに活用し利用者の方の現状維持や向上に取り組んで行きたいと

思います。


